



COLUMNA INVITADA

Xóchitl se asume...

En el segundo debate presidencial, Bertha Xóchitl Gálvez Ruiz



GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA
OPINIÓN - 2/5/2024 - 00:29 HS



Gerardo Fernández Noroña / Columna Invitada / Opinión El Heraldo de México Créditos: Especial

1. En el segundo debate presidencial, **Bertha Xóchitl Gálvez Ruiz** acabó asumiendo lo que no quería aceptar: que es candidata del PRI y del PAN.
2. Asumió que es mentirosa, intrigante, embustera, corrupta y bastante cínica.
3. Lo anterior ya sería motivo suficiente para concluir que le fue muy mal en el debate. Apareció carente de proyecto, de ideas, de iniciativas, de conocimiento, de experiencia de gobierno.
4. Fue brutal el momento en que **Claudia Sheinbaum Pardo** la ilustra respecto a la salinidad del lago de Texcoco.
5. Pero el error más grave de Gálvez Ruiz en el debate, fue asumir que son ella y su equipo los promotores de la calumniosa campaña de narco presidente y narco candidata.
6. En dos ocasiones le dijo narco candidata a la próxima presidente de la República. Con ello, asumió que ella es la promotora de esa campaña que se desarrolla fundamentalmente desde el exterior, que va en #narcopresidente50 y que ha requerido una inversión de millones de dólares desde el extranjero.



7. Ella es la beneficiaria, si es que algún beneficio hay en esa insidia, de esa campaña perversa. El INE se ha negado a intervenir a pesar de que es ilegal que haya fondos desde el exterior para apoyar una campaña política.

8. La citada campaña de intriga se estrella frente a una pared infranqueable: la honestidad del compañero presidente López Obrador y la integridad de Claudia Sheinbaum Pardo.

9. Pero eso no significa que nosotros renunciemos a exigir que la autoridad electoral sancione semejante conducta ilegal y perversa.

10. La oposición de derecha percibe con claridad que tendrá un desastroso resultado electoral el 2 de junio. La más que desesperada petición de Claudio Xóchitl (Claudio X González) dirigida a Álvarez Máynez, emplazándolo a declinar en favor de su candidata acredita la alarma absoluta en los cuarteles del PRIAN.

11. El camino que han venido construyendo frente a lo inminente de su derrota es el desconocimiento del resultado electoral, alegando la supuesta participación del narco en nuestro favor; la violencia que ellos generaron y siguen generando, la supuesta elección de Estado y una lista de necesidades. Saben bien que el 2 de junio será el pueblo el que decida y saben bien que su decisión les será adversa.

12. Por eso es muy importante que el domingo 2 de junio nadie falte a votar y que el triunfo sea avasallador; de tal manera que la derecha no tenga ninguna posibilidad de descalificar el proceso electoral ante lo contundente de su derrota. Así será.

POR GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA

DIPUTADO DE PT

@FERNANDEZNORONA